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У вас есть новость? 
Вы обладаете 
интересной 
информацией 
или стали очевидцем 
необычного? 
Позвоните по номеру

2-10-58, 2-22-44.
Наши группы 
в социальных сетях:

odnoklassniki.ru/gazetasel
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68,14 
млрд. рублей составят 
доходы бюджета 
Воронежской области
в 2016 году

2

Богучарские 
предприниматели 
закупили 
новую технику 
на выставке в 
Краснодаре

3 

Областной 
бюджет-2016 
не станет меньше 
бюджета-2015

В Богучаре задержали 
таксиста с поддельными 
правами

Как рассказали сотрудники 
ДПС, они остановили автомо-
биль ВАЗ-21099 для проверки 
документов.
– У нас сразу возникло сомне-
ние в подлинности водитель-
ского удостоверения. Пробили 
мужчину по базе данных и вы-
яснили, что у него, граждани-
на Азербайджана, вообще не 
может быть российских прав – 
рассказали правоохранители. 
Сам водитель признался, что 
купил документ в одной из мо-
сковских автошкол за 20 тысяч 
рублей. Права ему нужны были 
для того, чтобы устроиться во-
дителем такси в Богучарском 
районе. Работа помогала муж-
чине кормить пятерых детей.
Теперь многодетному отцу мо-
жет грозить штраф в 80 тысяч 
рублей или лишение свободы 
сроком до двух лет.

Школьники готовы 
к труду и обороне

Ученики первого и второго 
классов Подколодновской шко-
лы сдали первые нормативы 
Всероссийского физкультурно-
спортивного комплекса «Готов 
к труду и обороне». Ребята по-
казали хорошие результаты в 
челночном беге, прыжках, ме-
тании теннисного мяча в цель и 
других испытаниях. В итоге луч-
шей среди девочек стала Алена 
Щурик, второе место завоевала 
Дарья Тертышникова,  третье – 
Мария Дегтярева. Среди маль-
чиков  первым стал Ярослав 
Бирюков,  вторым – Иван Мо-
кляков, третьим – Андрей Шку-
рин. Ребят наградили кубками и 
грамотами.

 Обновленный твердохлебовский родник вполне может стать местом отдыха селян

Дорогие наши родники
Для сохранения родников в Вервековке и Твердохлебовке 
из областного бюджета выделено 700 тыс. рублей

С. 3>>

Дорогие богучарцы!
Заканчивается декабрь и вместе с ним – подписная 
кампания на районную газету «Сельская новь» на пер-
вое полугодие 2016 года.
У тех, кто еще по каким-то причинам не успел выпи-
сать районку, есть немного времени. 
Вы сможете это сделать в течение семи дней, включая 
сегодняшний.

Вас ждут в отделениях связи по месту жительства. 
Как всегда, готовы оказать услугу по подписке 
почталь оны. По-прежнему предлагаются альтерна-
тивные (более дешевые) виды подписки: PDF-версия, 
подписка в редакции, подписка с доставкой до пункта 
выдачи. Выбирайте, пока есть время! 
Если есть вопросы, задавайте их по телефонам: 
2-11-31, 2-22-44, 2-24-41.
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По материалам РИА «Воронеж».

НОВОСТИ 
РЕГИОНА

ЮНЫЕ ТАЛАНТЫ

Жители Залиманского поселения 
получили доступ к госуслугам

  Специалист удалённого рабочего места Инна Богданова встречает первого посетителя

Теперь таких удаленных рабочих 
мест по оказанию государственных и 
муниципальных услуг в нашем районе 
13. Плюс головной офис на 10 рабочих 
окон. Одним словом, проблем с реше-
нием сотни различных вопросов у бо-
гучарцев теперь нет.

 Открытие офиса в Залиманском по-
селении состоялось в четверг, 17 дека-
бря. И вот что в связи с этим рассказа-
ла руководитель Богучарского филиала 
МФЦ Наталья Кузнецова:

– В самом деле, с открытием 
удаленного рабочего места в 
этом поселении завершено 
формирование системы пре-
доставления жителям райо-
на широкого спектра важных 

услуг – от госрегистрации недвижимо-
сти до получения услуг УФМС, Пенсион-
ного фонда, соцзащиты и других. Зада-
ние, поставленное правительством – 
максимально приблизить гос- и муници-
пальные услуги к человеку – выполнено. 

И проведенное нами изучение обще-
ственного мнения показало, что гражда-
не это оценили по достоинству: богучар-
цы положительно смотрят на предостав-
ленную им возможность решить многие 
вопросы по месту жительства.

Эту точку зрения в полной мере раз-
делил и глава этого поселения Сергей 
Лунев.

– Я рад, что такой офис поя-
вился и в нашем поселении. 
Кто-то скажет, что Залиман-
ское поселение находится 
рядом с городом и можно по-
лучить услуги и в головном 

офисе. Но ведь туда необходимо доби-
раться на маршрутке, точнее – на двух, 
или своим автотранспортом. Вроде и не-
далеко, а не очень-то с руки. Особенно 
это затрудняет пожилых людей. Учиты-
вая, что и здесь будет оказываться весь 
спектр услуг, необходимость в лишних 
хлопотах отпадет сама собой. Да и оче-
реди там не будут создаваться, если жи-
тели поселений будут получать услуги 

по месту жительства. Я очень рад, что 
моим односельчанам в чем-то станет 
легче жить.
Уже в день открытия одна из жительниц 
села Залиман – Татьяна Чалая – при-
шла разузнать, как будет работать сель-
ский офис госуслуг, сможет ли она офор-
мить «зеленку» на землю именно здесь? 
Ответ, что практически рядом с домом, 
ей удастся решить не только эту зада-
чу, но и многие другие, ее откровенно 
порадовал.

– Я уже начала этот процесс некото-
рое время назад. Правда, мне пришлось 
тогда обратиться в головной офис – наш 
еще не работал. Мне сейчас сказали, 
что я могу это продолжать делать как 
там, так и перейти сюда. Но здесь – по-
домашнему, ближе и удобнее. Транспорт 
мне не нужен, очередей не будет, время 
можно планировать удобное для себя. 
Все проще. Люди, думаю, это оценят.

Любовь ГЕРУСОВА
Фото Александра 

МАНУЙЛОВА

С открытием  здесь удаленного рабочего места для граждан обеспечена 
полная доступность  многих услуг по принципу «одного окна»

Юные музыканты дьяченковского ду-
хового оркестра «Фортуна» побывали 
на концерте Центрального военного 
оркестра Министерства обороны РФ, 
который проходил в Воронежском те-
атре оперы и балета. Такой чести ре-
бята удостоились за активное участие 
во множестве районных и областных 
праздников и успехи в конкурсах.

– Поездка была незабываемой! Кон-
церт – прекрасный, некоторые номера 
пробирали до слез! Ребята смотрели и 
слушали с нескрываемым интересом, а 
некоторые даже снимали на телефоны 
выступления артистов. Я даже не ожи-
дал такой реакции от наших воспитан-
ников, – поделился впечатлениями пре-
подаватель детской школы искусств, 

руководитель «Фортуны» Иван Агар-
ков. – Большое спасибо всем, кто пода-
рил нам такую поездку и помог с транс-
портом: администрации Богучарского 
района, а также руководителю мест-
ного Управления культуры и архивно-
го дела Ольге Васильевне Топорковой 
и специалисту Юлии Дорохиной!

Наталия ЛИФИНЦЕВА

«Фортуну» наградили за творчество
Дьяченковские оркестранты побывали в Воронежском театре опера и балета

Воронежская облдума 
утвердила бюджет региона 
на 2016 год

Доходы областного бюджета в 2016 
году составят 68,14 млрд рублей. 
Из них собственные доходы достиг-
нут 56,8 млрд, а безвозмездные по-
ступления из федерального бюд-
жета – 12,6 млрд. Динамика роста 
собственных доходов к уровню 2015 
года достигнет 102,8% или 1,5 млрд 
рублей. Расходы при этом составят 
73,75 млрд рублей, а дефицит – 5,6 
млрд рублей. По основным направ-
лениям расходной части бюдже-
та финансирование сохранится на 
уровне 2015 года.

Спасатели призвали 
воронежцев сообщать 
о незаконной торговле 
пиротехникой
Пресс-служба областного управле-
ния МЧС призвала жителей регио-
на сообщать о незаконной торговле 
пиротехникой. Сообщить информа-
цию спасателям можно по телефо-
ну доверия 277-99-00. 
Спасатели предупредили, что нель-
зя нарушать правила эксплуатации 
пиротехники, указанные в инструк-
ции, подпускать к пиротехнике жи-
вотных, пытаться сжечь или повре-
дить устройство. Запрещено прода-
вать и передавать пиротехнику де-
тям. Запускать фейерверки нуж-
но вдали от жилья, за 15 метров от 
людей. 

Воронежский 
медуниверситет вошел 
в федеральный научно-
образовательный кластер
Воронежский медуниверситет 
(ВГМУ) имени Бурденко объеди-
нился с тремя российскими ву-
зами для создания Восточно-
европейского медицинского научно-
образовательного кластера. В кла-
стер, помимо ВГМУ, вошли Рос-
сийский национальный исследова-
тельский медицинский университет 
имени Пирогова, Ярославский и Ря-
занский медуниверситеты. 

В Семилуках стартовала 
акция «Стань Дедом 
Морозом не только для 
своих детей»
На собранные средства приобре-
тут подарки для воспитанников 
Семилукской санаторной школы-
интерната. В ближайшие недели 
организаторы будут продавать но-
вогодние открытки в райцентре. 
Стоимость открытки – 50 рублей.

В Хохольском районе 
выбрали лучшую агитбригаду
В Хохольском районе выбрали луч-
шую агитбригаду в понедельник, 14 
декабря. Первое место в районном 
конкурсе заняла бригада Зарядки-
ных Хохольского лицея.
Ребята не искали сценарий в интер-
нете, в книгах, а сами его написали. 
В этом им помогала учитель Ирина 
Дмитриевна Чернышова.
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>>  ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА СТР. 1

АПК

  На обустройство родника в Вервековке было потрачено 350 тыс. рублей

Дорогие наши 
родники

Благоустройство двух родников стало 
возможным благодаря участию Твер-
дохлебовского и Поповского поселе-
ний, на территории которых были ак-
тивно используемые источники, в об-
ластной целевой программе «Возрож-
дение родников Воронежской обла-
сти». Устремления сельских админи-
страций активно поддержали и жители 
этих поселений, и руководство района. 
Участие в программе состоялось: осе-
нью этого года финансирование бы-
ло получено, и деньги пущены в дело.

У чистого источника
В Твердохлебовке свою долю средств 

уже освоили. Родник в ложбине у старин-
ной церкви обустроен полностью. Ступени 
к месту излива воды, крытый сруб, защи-
щающий родник от загрязнения, беседка 
с лавочками – все сделано добротно и на 
совесть. Дорога к роднику отсыпана гра-
вием. В общем, территорию значительно 
обновили. Но бережно оставили и то, что 
твердохлебовцы сделали здесь своими 
руками ранее – небольшой киот с иконка-
ми и кружкой, чтобы усталый путник мог 
испить святой воды из родника.

– Это еще далеко не все, что мы заду-
мали тут сделать, – сказал нам глава по-
селения Владимир Чвикалов. – С весны  с 
селянами хотим обустроить все ложе род-
ника и соорудить купель. Да и обустрой-
ство прилегающей территории продол-
жим. За зиму проведем выпилку сушняка 
в окружающей посадке, добавим скаме-

ек. Родник сейчас претендует на то, что-
бы стать не только резервным источни-
ком воды, но и полноценным местом от-
дыха. Сюда уже давно тянутся люди. На-
пример, приходят молодожены, выпускни-
ки, верующие идут в годовые праздники 
взять воды для водосвятия. У нас в селе 
даже свой праздник особый есть, День чи-
стого источника называется. Так что род-
ник очень востребован не только с быто-
вой, но и с духовной точки зрения. Бюд-
жетные деньги потрачены не зря.

Главу спешит поддержать один из 
местных активистов – депутат сельского 
совета Николай Мирошников. С этой це-
лью он и пришел на встречу с корреспон-
дентом «Сельской нови».

– Дело сделано нужное, – говорит он. – 
А с учетом того, что благоустройство род-
ника повлечет за собой и ремонт мостов 
на дороге, которая ведет к нему, столь до-
брое начинание вообще трудно переоце-
нить. Один мост уже сделан. И второй бы 
уже пустили в строй, если бы не вмеша-
лись отдельные силы. Но думаю, сообща 
мы всё преодолеем. 

– Вообще хочу сказать спасибо Влади-
миру Николаевичу, – кивает он в сторо-
ну главы поселения. – Он сумел добить-
ся, чтобы наш родник включили в про-
грамму, благодаря чему стало возмож-
но и финансирование работ, за ремонт 
мостов хлопочет, хочет дело сделать. Да 
он за год сделал больше, чем предыду-
щие главы за четверть века. Жители села 
воодушевились, что и наш забытый Бо-
гом уголок наконец-то заметили не толь-
ко в районе, но и в области. Мы на сход 

собирались, просили жителей села под-
держать наметившееся развитие. Верим, 
что наш родник станет для Твердохлебов-
ки стартом к возрождению села.

Родник у вервековских плавней
Не меньшую радость вызвало у жите-

лей Поповского поселения благоустрой-
ство их родника. Да и не они одни обра-
довались. Воду из природного источника, 
который теперь тоже будет укрыт от за-
грязнения, берут и жители города. Приез-
жают специально, чтобы напиться природ-
ной воды, взять ее на чай. Ведь оба род-
ника, прежде чем включить в программу, 
прошли проверку и получили санитарное 
заключение. Положительное, кстати, по 
обоим источникам.

Поповский источник хоть и называется 
по поселению, к которому относится, рас-
положен у вервековских плавней слева от 
дороги на Твердохлебовку. С него откры-
вается прекрасный вид на излучину реки 
Богучарки, лофицкие пруды. Здесь тоже 
люди хотят иметь не просто родник, но и 
уголок отдыха. 

– До конца года мы доделаем сруб и 
установим беседку, – пояснила нам гла-
ва Поповского поселения Ольга Лен-
ченко. – С весны будет благоустроена 
и территория, чтобы люди могли здесь 
и воды набрать, и красотами нашими 
полюбоваться.

Любовь ГЕРУСОВА
Фото Александра МАНУЙЛОВА

  Так выглядел родник в Вервековке год назад

Богучарские аграрии 
побывали на выставке 
«Югагро»

Международная выставка про-
ходила в Краснодаре. Мы попро-
сили участников поделиться сво-
ими впечатлениями:

Сергей Капустин, руко-
водитель ООО «Ко-
лос», Травкино:

– В Краснодаре я сде-
лал два главных выво-
да. Во-первых, выстав-

ка наглядно показала, что наши от-
ечественные производители сель-
хозтехники находятся в развитии и 
всё более успешно борются с кон-
курентами на рынке сельхозмаши-
ностроения. Во-вторых – что когда 
речь идёт о конкретных экономиче-
ских выгодах от международного 
сотрудничества в аграрной отрасли, 
то пресловутые западные санкции 
отходят на второй план. В работе 
выставки принимали участие пред-
ставители деловых кругов и дипло-
маты из Германии, Италии, Фран-
ции, Польши, Дании, Голландии, 
Чехии. У тех, кто делает дело, ра-
ботает с землёй, всегда побеждает 
здравый смысл. Одной из главных 
тем семинаров в рамках выставки 
было продовольственное импорто-
замещение.

Алексей Николюкин, 
глава крестьянско-
фермерского хозяй-
ства, Филоново:

– На выставке был 
очень богатый выбор техники. Была 
возможность сравнить аналогичные 
машины и агрегаты, выбрать, какие 
лучше подходят для используемых 
земледельческих систем. Я, напри-
мер, присмотрел там борону, с по-
мощью которой можно производить 
ряд технологических операций: ве-
сеннее и осеннее боронование, об-
работку паров, распределение пож-
нивных остатков, создание ложа для 
семян и т.д. Можно было примерно 
такую же купить дешевле, но я сде-
лал выбор в пользу лучшего соотно-
шения «цена – качество».

Ну и, конечно, интересно было 
пообщаться с коллегами, поделить-
ся с ними как впечатлениями от вы-
ставки, так и текущими делами и 
планами.

Сергей Агафонов, ди-
ректор Богучарского 
филиала ООО «Воро-
нежкомплект»:

– Чем привлекают та-
кие технические фору-

мы? На них можно сравнить достоин-
ства, предметно ознакомиться с тех-
ническими характеристиками сель-
хозмашин одного и того же назначе-
ния, но от разных производителей. И 
тут же заключить договор на приоб-
ретение тех или иных машин и агре-
гатов, выбрав приемлемую форму 
расчёта – лизинг, кредит, в том чис-
ле субсидированный, и т.д.

Из того, что привлекало сельхоз-
производителей, я бы отметил ши-
рокозахватные сеялки, почвообра-
батывающие машины российского 
производства.

Как представитель дилерской 
сети, я получил опыт, который бу-
дет полезен в дальнейшей работе 
на пользу наших аграриев.
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Передний край
– Специфика нашей работы требует 

от коллектива не только высокой квали-
фикации, но и кадровой стабильности, 
– говорит начальник Богучарского РЭС 
Николай Шкодин. – Думаю, что у нас и 
то, и другое налицо. На попечении богу-
чарских энергетиков – свыше 1,5 тыся-
чи километров линий электропередач. 
Это как бы «передний край», на котором 
ежедневно несут вахту четыре бригады 
распредсетей: Богучарская, городская, 
Липчанская и Монастырщинская, кото-
рые возглавляют Виктор Горягин, Игорь 
Григорьев, Валерий Мамон и Руслан  
Чаговец.

В каждой бригаде – по 4-7 человек: 
электромонтёры, водители. На просьбу 
в честь профессионального праздника 
назвать лучших из них Николай Ивано-
вич ответил:

– Это, конечно, несложно, но хочу 
подчеркнуть, что у нас плохих работни-
ков не бывает по определению – не та 
работа. Поэтому можно было бы просто 
перечислить все фамилии из штатного 
расписания. Но, думаю, никто не будет 
в обиде, если первыми в этом списке 
будут самые авторитетные и умелые 
работники. Такие, как Виктор Вервекин 
из Липчанской бригады. Кстати, он бук-
вально на днях вышел на пенсию, отдав 
своему делу 37 лет. Добросовестно тру-
дятся электромонтёры Игорь Твердохле-
бов из городской бригады, Сергей Бон-
дарев из Богучарской, Алексей Моисеев 
из Монастырщинской, работники опера-
тивно-технологической группы – диспет-
чер Андрей Грищенко, электромонтёр и 
водитель оперативно-выездной бригады 
Сергей Емцев и Николай Волков.

В режиме реального времени
Просторное помещение диспетчер-

ской практически всё отдано под огром-
ную мнемосхему. С её помощью диспет-
черы «видят» все электросети района и 

следят за их состоянием в режиме «он-
лайн». А если на линии произойдёт сбой, 
могут и вмешаться, чтобы вернуть её 
работу в штатный режим.

– Здесь у нас все населённые пун-
кты и вся инфраструктура питающих 
их электростетей, – рассказал корре-
спонденту «СН»  диспетчер Александр 
Овдун. – Пятнадцать головных подстан-
ций, запитанные от них линии и «вися-
щие» на этих линиях потребители. Три 
цвета линий на схеме – это три типа ли-
ний в натуре: черные – 10 тысяч вольт, 
синие – 35, красные – 110. Мы следим 
за бесперебойностью подачи электроэ-
нергии, за исправностью оборудования, 
за напряжением в сети. И с помощью 
телемеханики и телеуправления можем 
влиять на процесс со своих компьюте-
ров. Допустим, включить какую-то воз-
душную линию после автоматического 
отключения из-за грозы. Или, наоборот, 
отключить из-за какой-то поломки. В 
этом случае определяем характер не-
исправности, после чего принимается 
решение о выезде на место аварийной 
бригады.

Форс-мажор
Одна из наиболее частых причин ава-

рийных ситуаций – наезды на опоры ли-
ний электропередач. С начала нынешне-
го года зафиксировано 9 таких случаев. 
– Как правило, это происходит по вине 
нетрезвых водителей, причём в тёмное 
время суток, что затрудняет работу по 
устранению последствий аварий,– по-
ясняет главный инженер РЭС Вадим 
Ступа. – Последний такой случай про-
изошёл 1 декабря: житель Богучара не 
справился с управлением на скользкой 
дороге, в результате чего  была сбита 
опора ЛЭП на улице Дзержинского. Ра-
боты по ликвидации аварии начались 
около 22 часов и уже через 4 часа по-
дача электричества на линии была во-
зобновлена.

Случаются и аварии по причине эле-
ментарной халатности участников дви-
жения. Так произошло, например, 25 но-
ября на улице Малаховского села Зали-
ман. Там одним «КамАЗом» буксирова-
ли другой, на выемке не притормозили, 
и жёсткая сцепка пошла на излом. От-
цепившийся грузовик сбил одну опору, 
миновал вторую и повредил третью. Нам 
пришлось отключить от электроснабже-
ния несколько домов и  продовольствен-
ный магазин. Но всего лишь 3,5 часа 
понадобилось, чтобы заменить сбитую 
опору.  А на другой день поменяли и по-
врежденную.

Алексей КОВАЛЕВ 
Фото автора
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1500 километров электросетей 
обслуживают богучарские энергетики
В районных электросетях в настоящее время трудится 73 человека

Дорогие богучарцы! 
Сегодня отмечают свой про-

фессиональный праздник работ-
ники одной из самых востребован-
ных профессий – наши уважаемые  
энергетики. 

Со времен ГОЭЛРО энергети-
ка всегда была в центре внимания 
государства, развиваясь опережа-
ющими темпами. Энергетика всег-
да была, есть и будет фундаментом 
нашей жизни. А это значит, что чем 
эффективнее будут работать ее зве-
нья, тем более конкурентоспособной 
будет экономика в целом. Сегодня 
перед энергетиками стоят важные 
задачи. Это коренное обновление 
технической базы и максимально 
эффективное использование при-
родных энергетических ресурсов, 
внедрение новейших технологий, в 
том числе ресурсосберегающих и 
природоохранных. 

Мы рады, что богучарские энер-
гетики в этом плане идут в ногу с 
требованием времени и делают все 
возможное, чтобы электроэнергия 
доходила до потребителя в полном 
объеме, чтобы в ее подаче не было 
сбоев. 

В этот праздничный день мы бла-
годарим всех энергетиков нашего 
района за добросовестную, ответ-
ственную и высокопрофессиональ-
ную работу и желаем неисчерпае-
мой энергии, крепкого здоровья и но-
вых производственных достижений.  
Успехов, благополучия и счастья вам 
и вашим близким! С праздником, до-
рогие труженики службы дня и ночи!

Администрации Богучарского 
района 

Уважаемые работни-
ки и ветераны энер-
гетической отрасли! 

В современном 
мире энергетика – ос-
нова процветания об-

щества. Именно от вашего труда 
напрямую зависит бесперебойная 
работа предприятий, государствен-
ных учреждений, больниц, школ и 
детских садов. Вы обеспечиваете 
комфортную жизнь богучарцев. По-
этому ваш труд заслуживает особой 
признательности и уважения.

Немаловажное значение имеет 
подготовка системы электроснабже-
ния к зиме. И вы эту задачу решае-
те по-хозяйски, проводя серьезную 
профилактическую работу на вве-
ренных вам линиях электропередач. 
Считаю, что это единственно верный 
подход, основанный на высокой от-
ветственности. Надеюсь, что прила-
гаемые вами усилия принесут жела-
емый результат. В этот праздничный 
день хочется пожелать, чтобы люди 
в повседневной суете не забывали, 
что такое благо как электричество 
приходит в их дома не само собой, 
что предоставляет его служба, рабо-
тающая круглосуточно, без выход-
ных и праздничных дней.

С праздником вас, дорогие энер-
гетики! Будьте счастливы, здо-
ровы, пусть везде и во всем вам  
сопутствует успех!

Глава администрации города 
Богучара 

И.М. НЕЖЕЛЬСКИЙ

 Несколько минут – и причина поломки установлена

НАША СПРАВКА

За нынешний год богучарские энерге-
тики отремонтировали 9 трансформа-
торных подстанций, заменили более 
20 километров проводов и 78 опор, 
расчистили 23 гектара трасс на лини-
ях 10 киловольт и 12 гектаров – на ли-
ниях 0,4 киловольта, подключили 195 
новых потребителей. 

 Вся сеть – как на ладони
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 Залиманские школьники удостоились чести сфотографироваться с ветеранами войны

В библиотеках и музеях к памятной 
дате оформили тематические экспо-
зиции, посвященные событиям зи-
мы 1942-1943 годов на богучарской 
земле.

В школах и досуговых учреждениях 
прошли Уроки мужества.

 Один из них состоялся в городском 
Доме культуры ветеранов войны, труда и 
Вооруженных Сил, куда пришли учащие-
ся Залиманской школы. С рассказами о 
незабываемых днях битвы с врагом пе-
ред ними выступили заместитель пред-
седателя районного Совета ветеранов, 
полковник в отставке Александр Резни-
ков, участница боев за освобождение Бо-
гучара Мария Березкина, несовершенно-
летняя узница фашизма Ангелина Мак-
сакова, автор книги «Донские доброволь-
цы» Нина Гончарова.

17 декабря богучарцев своим высту-
плением радовал ансамбль казачьей пес-
ни «Криница».

Самые главные мероприятия мемо-
риальной недели прошли 19 декабря, в 
День освобождения Богучара от фашист-
ских захватчиков. Ветераны войны, пред-
ставители трудовых коллективов и обще-
ственных организаций возложили венки 
к памятникам и братским могилам совет-
ских солдат, павших при освобождении 
города и района.

На следующий день, 20 декабря, в РДК 
«Юбилейный» перед жителями района 
выступил автор-исполнитель патриоти-
ческих песен из города Миллерово, ве-
теран воздушно-десантных войск Вячес-
лав Корнеев. Несмотря на плотный гра-
фик  – артист часто ездит по разным го-
родам России и зарубежью – он отклик-
нулся на приглашение главы районной 
администрации Валерия Кузнецова и 
мэра Богучара Ивана Нежельского и на-
шел время для того, чтобы посетить Бо-
гучарщину. 

Вячеслав Корнеев поздравил мест-
ных жителей с 73-летней годовщиной 
освобождения от немецко-фашистских 
захватчиков, исполнил несколько песен 
собственного сочинения, а также те, что 
написал его друг Виталий Леонов. Слу-
шая произведения, присутствующие на 
концерте молодые солдаты, тайком выти-
рали слезы. Завершил выступление ве-
теран ВДВ гимном Великой Победе, ко-
торый зал слушал стоя. 

В Богучаре отметили 73-ю годовщину 
освобождения района от фашистов
С нашей земли стартовала операция «Малый Сатурн», 
ставшая завершающим этапом Сталинградской битвы

 Выступление казачьего ансамбля «Криница» было настолько захватывающим, что люди в зале пустились в пляс

 Возложение венков к мемориалу в городском парке После концерта Вячеслав Корнеев пожелал сфотографироваться с богучарцами
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«Я купила соковыжималку по акции в магазине, 
она продавалась с большой скидкой. На кассе прода-
вец предупредил, что товары, продающиеся в рамках 
распродажи, не принимаются обратно. Тем не менее 
я рискнула. Соковыжималка некоторое время рабо-
тала, а потом сломалась. К тому времени гарантий-
ный срок еще не прошел. Но, наверное, идти в мага-
зин нет смысла, ведь мне сразу сказали, что товар не 
примут. Я хочу узнать, было ли законным это предуп-
реждение продавца при покупке? Или все-таки неже-
лание принимать «распродажные» товары (возмож-
но, заведомо менее качественные) – это незаконная 
инициатива магазина?»

Надежда Крылова

Пальмовое масло – один из самых 
малоизученных ингредиентов в нашем 
рационе. Тем не менее оно содержится в 
составе многих кондитерских изделий, 
молочных продуктов, полуфабрикатов, 
соусов. Но единого мнения о нем у спе-
циалистов до сих пор не сложилось. 

Пальмовое масло получают из пло-
дов масличной пальмы. Оно существует в 
двух агрегатных состояниях — жидком и 
твердом. Сырое нерафинированное масло 
имеет красноватый цвет, богато витами-
нами А и Е. При понижении температуры 
оно легко переходит в твердое состояние. 
В пищевой промышленности, как прави-
ло, используется именно твердое пальмо-
вое масло, которое устойчиво к окислению 
и поэтому хорошо подходит для жарки — 
выдерживает нагревание до 180°С. Паль-
мовое масло часто входит в состав марга-
ринов.

Одни специалисты считают его вред-
ным из-за высокого содержания насыщен-
ных жирных кислот, которые могут при-
вести к сердечно-сосудистым заболева-
ниям. Другие исследователи утверждают, 
что те растительные масла, которые для 
затвердения подвергают гидрогенизации, 
еще вреднее из-за наличия в них трансжи-
ров. Третьи вообще полагают, что этот ин-

гредиент не заслуживает столь присталь-
ного внимания.

Можно обезопасить себя от избыточ-
ного количества как пальмового масла, 
так и других жиров, соблюдая правильный 
рацион питания. Нужно ограничить упот-
ребление фаст-фуда и продуктов с высо-
кой технологической переработкой (кон-
дитерские изделия, полуфабрикаты, лап-
ша быстрого приготовления). 

– Пальмовое масло в чистом виде при 
производстве продуктов не применяется. 
Оно включено в состав так называемых за-
менителей молочного жира (ЗМЖ). В них 
используется не только пальмовое масло, 
но и другие растительные жиры. Содер-
жатся они во многих продуктах: мороже-
ном, творожных сырках, шоколаде, конфе-
тах. Маргарины, содержащие ЗМЖ, при-
меняются в хлебопекарной и кондитерс-
кой промышленности. Заменители молоч-
ного жира производят на нескольких оте-
чественных предприятиях.

Сейчас нет основания говорить о вреде 
продуктов с ЗМЖ, так как в нашей стране 
не проводилось серьезных исследований, 
позволяющих судить об их  воздействии 
на организм человека. 

Существуют лишь результаты лабора-
торных исследований, которые проводят 
сами предприятия – производители заме-
нителей молочного жира. Если широко-
масштабные испытания проведут и будет 
признано, что ЗМЖ приносят вред, то их 
можно будет запретить на законодатель-
ном уровне. 

Конечно, нет ничего лучше натураль-
ных продуктов, именно они должны быть 
в основе нашего рациона. Покупателем хо-
чу напомнить: хорошая привычка – всег-
да смотреть на состав приобретаемых про-
дуктов в магазине. Например, в глазиро-
ванных сырках, помимо заменителей мо-
лочного жира, очень много сахара и 40% 
жирности – в любом случае, ничего полез-
ного в этом лакомстве нет. Насторожить 
вас должна и слишком низкая цена. 

– Неправомерно предупреждать покупателей о за-
прете на возврат товара, проданного со скидкой по рас-
продаже. В соответствии с законом, товар должен быть 
качественным вне зависимости от цены.

В случае с соковыжималкой покупатель имеет пол-
ное право требовать возврата уплаченной суммы. Бо-
лее того, если в настоящее время аналогичная соко-
выжималка стала дороже, то продавец по требованию 
покупателя должен будет возместить разницу в цене.

СОВЕТ СПЕЦИАЛИСТА

Как выбрать телевизор

Материалы полосы подготовила  
Галина Саубанова, фото автора

– По технологии создания изображения телевизоры 
бывают кинескопные (ЭЛТ), плазменные и с жидкокрис-
таллическим экраном. Первые практически безвозврат-
но ушли в прошлое. Плазма тоже стремительно уступа-
ет место LCD/ЖК-моделям. Выбирая новый телевизор, 
покупатели сегодня чаще всего предпочитают технику 
с жидкокристаллическим экраном. 

Одно из главных достоинств LCD – малая толщина 
панели. Размер экрана может быть от 15 дюймов (38 
см) до 65 (165 см) и более дюймов. Перед покупкой ре-
комендую сделать замер ниши для будущего телевизо-
ра или размеров тумбы, где он будет стоять. Для кухни и 
спальни предпочтителен размер 15-32 дюйма (до 81 см), 
а для больших комнат – 40 и более (от 102 см). Знайте, 
что любой телевизор можно повесить на стену с помо-
щью специальных кронштейнов. 

Если говорить о разрешении экрана, то сейчас на-
иболее распространенный формат – Full HD (1920x1080 
точек), позволяющий воспроизводить изображение вы-
сокой четкости. Это разрешение применяется в боль-
шинстве телевизоров и считается оптимальным для  
просмотра.

Обратите также внимание на наличие в приглянув-
шейся вам модели встроенного цифрового тюнера Т2. 
Он позволяет смотреть цифровые каналы в хорошем ка-
честве без подключения специальных приставок.

Дополнительные функции
Современные телевизоры оснащаются множеством 

функций. Через разные разъемы к ним можно подклю-
чить компьютер, DVD-проигрыватель, видеокамеру, 
цифровой фотоаппарат, караоке, игровые приставки и 
другие устройства. 

Обязательно поинтересуйтесь у продавца, какие 
разъемы есть у понравившейся вам модели.

У ряда современных моделей есть функция 3D-изоб-
ражения. К такому телевизору прилагаются специаль-
ные очки, с помощью которых можно наслаждаться объ-
емным изображением прямо у себя дома.

Ряд моделей дают возможность выхода в интернет. 
В таком телевизоре должен быть разъем для подклю-
чения интернет-кабеля или функция Wi-Fi, позволя-
ющая подключаться к интернету без использования 
проводов.

В большинстве телевизоров есть встроенный ме-
диаплеер, с помощью которого можно просматривать 
фильмы или фотографии, записанные на флэш-нако-
питель.

 Звук
 При выборе телевизора обратите внимание на сис-

темы звука. Для улучшенного качества звучания необ-
ходима двухполосная акустика, то есть на каждый ка-
нал приходится по два динамика. Для проверки сделай-
те громкость на 3/4  от максимума и отойдите на то рас-
стояние, с которого дома будете смотреть. Послушайте, 
обратите внимание, чтобы не было хрипения динами-
ков и дребезжания корпуса. 

Дорогие читатели!
Эта рубрика посвящена ответам на вопро-

сы, волнующие потребителей. Что делать если 
вам продали некачественный товар? Как вы-
брать бытовую технику? Знаем ли мы, что в со-
ставе продуктов, которые мы едим? Искать от-
веты мы будем вместе с професасиональны-
ми экспертами. Если у вас появились вопросы 
или нужна консультация спецалиста  пишите 
нам по адресу: одноклассники  odnoklassniki.
ru/gazetasel, vk.com/boguchar36   или звоните  
по телефону 2-10-58.

Загадочное пальмовое масло

МОЙ ВЫБОР

МОЙ ВЫБОР

О том, на что нужно обратить 
внимание, покупая LCD/ЖК-
телевизор, рассказывает 
ведущий специалист компании 
«Фенко» Евгений Парфенов:

Отвечает руководитель Общества 
защиты прав потребителей «Лига 
потребителей»  
Александра Тищенко:

Александр 
Лычагин, директор 
Воронежского союза 
потребителей:
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Отличие цифрового телевидения от 
обычного заключается в том, что с по-
мощью «цифры» доставка сигнала обе-
спечивается с минимальными потеря-
ми качества изображения. А это имен-
но то, что зрителю и нужно. В Богу-
чарском районе на сегодняшний день 
только жители Травкино и Южного не 
получают уверенного цифрового теле-
сигнала.

Богучарцам повезло:  
у них есть вышка

– Жители Богучарского района оказа-
лись в более выигрышном положении по 
приёму цифрового телевидения, чем жи-
тели других районов, – отметил начальник 
Богучарского цеха Воронежского област-
ного радиотелевизионного передающе-
го центра Леонид Шевелев. – У нас на 
протяжении нескольких десятилетий уже 
работала радио-телевизионная станция, 
богучарцы по-простому называют ее те-
левышкой. Оставалось лишь установить 
на ней нужное оборудование. На всё это 
ушло несколько  месяцев, и с декабря 
2013 года цифровой сигнал заработал. 

И добавил, что сегодня те, у кого име-
ется приставка для приёма цифрового 
телевидения к старым моделям телеви-
зоров или современные телевизоры со 
встроенным приёмником, получают с вы-
соким качеством передачи 1-го мульти-
плекса – пакета программ, состоящего 
из 10 общероссийских обязательных об-
щедоступных и бесплатных телеканалов 
и трех радиопрограмм. В будущем, года 
через два-три, появится и 2-й мультиплекс 
– а это еще десять популярных телекана-
лов. Оборудование уже смонтировано и 
ждет отмашки на пуск.

Жизнь с прицелом на «цифру»
 – Основным преимуществом цифрово-

го телевидения перед обычным является, 
прежде всего, то, что качество сигнала на 
порядок лучше, а количество каналов – 
намного больше, – пояснил специалист.

– Проблемы с переходом на новый вид 
вещания были? – спросили мы у него.

– На первых порах трудности были – с 
приобретением оборудования и его уста-
новкой, – говорит Леонид Шевелев. – В 
настоящее время подобных проблем нет, 
однако тем, кто решил перейти на цифро-
вое телевидение, необходимо будет при-
обрести или специальную телевизионную 
приставку, или телевизор со встроенным 
ресивером определённого формата. Обо-
рудование для цифрового телевидения 
есть практически во всех магазинах спе-
циализированной техники, главное, чтобы 

оно поддерживало формат DVB-T2. По-
купая приставку или телевизор со встро-
енным ресивером, обязательно надо ин-
тересоваться, поддерживают ли они этот 
формат. Говорю это потому, что иногда 
по незнанию приобретается неподходя-
щее оборудование, потом идут жалобы, 
в том числе и нам, но сделать-то ничего 
уже нельзя. При правильном оборудова-
нии сложностей с самостоятельным под-
ключением нет. Такой вывод мы сделали 
из общения с жителями не только нашего 
района. Мы, уточню, покрываем телесиг-
налом кроме Богучарского еще частич-
но Верхнемамонский, Петропавловский, 
Калачеевский и Кантемировский районы.  

– Могу дать совет, – добавляет он. – 
Если кто-то сейчас намеревается приоб-
рести новый телевизор, то желательно 
покупать тот, который обеспечивает при-
ём цифрового телевидения. Это важно, 
так как не исключено, что через пару лет 
обычное – аналоговое – телевидение пе-
рестанет существовать. 

– Получается, что успешное развитие 
сети цифрового эфирного телерадиове-
щания – единственный способ обеспече-
ния граждан многоканальным телевиде-
нием без абонентской платы?

 – Да, и это отражено в государствен-
ной программе, по итогам реализации ко-
торой в ближайшие три года инфраструк-
тура цифровой телесети должна насчиты-
вать около пяти тысяч пунктов вещания 
по всей стране, – заметил Леонид Егоро-
вич. – Охват населения 1-м мультиплек-
сом должен составить 98,3 процента по 
стране. 

Сигнал для Южного  
и Травкино

Мы интересуемся: а как с этим у нас 
в районе? 

– К сожалению, на сегодня  в двух насе-
лённых пунктах – посёлке Южном и селе 
Травкино – нет возможностей для того, 
чтобы уверенно принимать телесигнал 
в цифровом формате, – говорит Леонид 
Шевелев. – Это связано с тем, что дан-
ные поселения расположены во впадинах 
и сигнал туда не доходит. Выход один – 
строить на местах передающие станции 
с установкой антенной опоры. Строитель-
ство таких «вышек» для появления циф-
рового телевидения в тех местностях, где 
доступно меньше всего телеканалов, за-
ложено в федеральной целевой програм-
ме по развитию телевещания в России, 
рассчитанной до 2018 года. 

Но, оказывается, жители Южного и 
Травкино сигнал все же в большинстве 
своем могут принимать, используя улич-
ные антенны ДМВ-диапазона. По словам 
специалиста, лучше покупать простые  

отечественные антенны, так как в импорт-
ных вариантах почему-то идет много бра-
ка. Но и строительство вышки в Южном и 
Травкино планируется. Земельные участ-
ки под строительство радио-телевизион-
ных передающих станций на их террито-
риях уже выделены, после решения во-
проса по финансированию работ будут 
производиться монтаж башен и установка 

на них антенно-фидерного оборудования.
– Могу с уверенностью сказать – всё, 

что от нас будет зависеть для получения 
жителями этих сел телесигнала высоко-
го качества, наш коллектив сделает до-
бросовестно и в срок, – заверил Леонид 
Шевелев. 

Любовь ГЕРУСОВА 
Фото Александра МАНУЙЛОВА 

ОТ ТЕМЫ К ТЕМЕ

Сельская новь   22 декабря 2015 года

РЕКЛАМА, СООБЩЕНИЯ, ОБЪЯВЛЕНИЯ

 Инженер ремонтно-восстановительной бригады Андрей Гирявенко следит за работой оборудования, 
транслирующего передачи в цифровом формате

На Богучарщину «накинули» цифровую сеть
 По словам специалистов, через два года нецифрового телевидения в районе не будет вообще

НАШ ОПРОС В СОЦСЕТЯХ

А какое телевидение предпочитаете вы?

Заслушав доклад старшего инспектора по экономи-
ке и финансам Колесниковой С.В. о бюджете городско-
го поселения – город Богучар на 2016 год, в соответ-
ствии с Уставом городского поселения – город Богучар 
участники публичных слушаний

 
РЕШИЛИ:
1. Одобрить проект бюджета городского поселения – 

город Богучар на 2016 год по доходам в сумме 35300,3 
тыс. рублей, по расходам – 35300,3 тыс. рублей.

2. Рекомендовать Совету народных депутатов го-
родского поселения – город Богучар утвердить бюд-
жет на 2016 год по доходам – 35300,3 тыс. рублей, по 
расходам – 35300,3 тыс. рублей.

Председатель 
публичных слушаний 
И.М. НЕЖЕЛЬСКИЙ

Секретарь 
публичных слушаний 

А.Ю. ПАНКРАТ

РЕШЕНИЕ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ  в  городском поселении – город Богучар
15.12.2015 г.                 №13                          г. Богучар

О бюджете городского поселения – город Богучар на 2016 год

Прод. 1-ком. кв. в в/г. Тел. 8-9805590140.

Требуются рабочие по ведению ЛПХ. Жилье предостав-
ляется. Тел. 8-9042137777.

Прод. а/м ВАЗ-212140 2008 г.в., газ. Тел. 8-9601155070.

Утеряно свидетельство машиниста экскаватора, серия 
ТА №166823 от 11.03.10 г. Нашедшего просьба вернуть.  
Тел. 8-9613133255.

Коллектив СХА «Аграрий» выражает глубокие со-
болезнования председателю Землянухину Павлу Сер-
геевичу и главному бухгалтеру Землянухиной Татьяне 
Александровне по поводу смерти их отца 

ЗЕМЛЯНУХИНА 
Сергея Павловича
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Прогноз  
погоды

В День улицы Песковатской в район приехали гости из...

Редакция  «Сель-
ской нови» дово-
дит до вашего све-
дения, что при по-
даче объявлений 
частного характе-
ра вы ОБЯЗАТЕЛЬ-
НО должны предъ-
являть паспорт.           
                      Реклама

  23 декабря 
Âëàæíîñòü – 93 %
Äàâëåíèå – 754 ìì ðò.ñò.

+6
+5

  24 декабря 
Âëàæíîñòü – 96 %
Äàâëåíèå – 756 ìì ðò.ñò.

+10
+6

  25 декабря
Âëàæíîñòü – 99 %
Äàâëåíèå – 761 ìì ðò.ñò.

+4
+2

КОШЕЛЕК

  26 декабря
Âëàæíîñòü – 87 %
Äàâëåíèå – 757 ìì ðò.ñò.

+4
0

РИТУАЛЬНОЕ 

АГЕНТСТВО «ПАМЯТЬ» 
* Захоронение (в т.ч. соци-
альное), автокатафалк
* Памятники
* Ритуальные принадлеж-
ности. 

Тел. 8-9304000217 
г. Богучар, «У светофора» 

Рåкëàìà

          В ювелирном
        у светофора новогодние 

        СКИДКИ  15% 
с 20 декабря по 10 января. 

Скидки предоставляет 
          ИП Фисенко Е.В.      Реклама

РЕШЕНИЕ публичных слушаний  в Богучарском 
муниципальном районе Воронежской области

От 15 декабря 2015 года     №3                          г. Богучар

О проекте бюджета Богучарского муниципального 
района на 2016 год

Заслушав доклад руководителя финансового отдела 
администрации Богучарского муниципального района Ма-
заевой Е.В., рассмотрев и обсудив проект бюджета Богу-
чарского муниципального района на 2016 год, участники 
публичных слушаний

РЕШИЛИ:
1. Одобрить проект бюджета на 2016 год: по доходам 

– 548316,5 тыс. рублей, по расходам – 551316, 5 тыс. ру-
блей.

Дефицит – 3000,0 тыс. рублей.
2. Рекомендовать Совету народных депутатов Богу-

чарского муниципального района утвердить бюджет Бо-
гучарского муниципального района на 2016 год по до-
ходам – 548316,5 тыс. рублей, по расходам – 551316, 5 
тыс. рублей.

Дефицит – 3000,0 тыс. рублей.
Опубликовать данное решение в районной газете 

«Сельская новь».
Председатель публичных слушаний 

А.М. ВАСИЛЕНКО
Секретарь публичных слушаний В.В. ТЮРИНА

Уважаемые богучарцы!
Коллектив Богучарского историко-краеведческого 

музея обращается к вам с просьбой принять участие 
в организации выставки «Новогоднее чудо». Подели-
тесь, пожалуйста, имеющимися у вас старыми атрибу-
тами новогоднего праздника. Это могут быть старые 
ёлочные украшения, карнавальные костюмы прошлого 
столетия, новогодние почтовые открытки, семейные 
фотографии, на которых изображено празднование Но-
вого года в Богучаре и т.п. Если они очень дороги вам, 
мы обязательно всё вернём после закрытия выставки. 

Музей будет работать во все время рождествен-
ских каникул. 

ОБЪЯВЛЕННИЕ, РЕКЛАМА

В редакцию «СН пришло пись-
мо за двумя подписями – М. Ко-
валевой и В. Певневой. Авторы 
с большой теплотой рассказа-
ли в нем о том, какой это заме-
чательный человек – Нина Ана-
тольевна Крикунова:

– Нина для нас как дочь, мать, 
сестра. С какими только вопро-
сами мы к ней не обращаемся! И 
всегда она готова прийти на по-
мощь.Такое доброе у нее сердце.

Своей работе она отдает всю 
душу. Благодаря ей у нас впервые 
прошли праздники улиц, а на День 
села в нашем клубе выступали ар-
тисты из Верхнего Мамона.

Каждую весну мы проводим 
субботники и на них Нина – в чис-
ле самых активных.

И вообще эта женщина никогда 
не бывает без дела и не живет без 
идей. У нее, например, есть мечта 
о реставрации церкви, приведении 
в порядок пруда в центре села.

Конечно, многое одному че-
ловеку сделать не под силу. Без 
участия общественности горы не 
свернешь. Поэтому и хочется, что-
бы идеи Нины Анатольевны селяне 

поддерживали конкретным делом.
Завтра у нашего директора 

клуба юбилей. Мы ее от души по-
здравляем с этим событием и же-
лаем здоровья, счастья, неиссяка-
емой энергии. Пусть она еще мно-

го-много лет своим жизнелюбием 
поддерживает наше настроение.

А еще мы желаем ей успехов в 
общественной работе – на долж-
ности председателя отраслевого 
райкома профсоюза.

ИЗ ПОЧТЫ

Нина Крикунова для купянцев –  
дочь, мать сестра…
Селяне попросили написать в газете о директоре местного клуба

РЕКЛАМА
Прод. ìяñî чàñòяìè. Тåë. 4-51-84, 8-9100406239.

Дрова ñîñíà чуðкàìè. Тåë. 8-9601151771.

Закупаем мясо (говядину), коров. Тел. 8-9204020107, 
8-9601277987.

Покупаем б/у аккумуляторы с электролитом. Цена 34 
руб/кг, отработку 2 руб/л.. Тел. 2-19-77, 8-9192352811. 
Цена действительна на момент публикации.

Пеноблок, доска северная, шифер. Тел. 8-9204648432.

Сдам комн. 1-2 незамуж. раб. жен. Тел. 8-9009285996.

 Нина Крикунова в каждом доме – дорогая гостья

Прежде чем отправиться в мага-
зины и торговые павильоны, мы 
спросили у читателей в наших 
группах на сайтах «Однокласс-
ники» и «ВКонтакте», какие кон-
феты они планируют покупать 
к Новому 2016 году. Потом из 
оставленных нашими друзьями 
названий сладостей выбрали 
те, которые повторяются чаще. 
Именно цены на эти виды кон-
фет мы узнавали в пятницу, 18 
декабря 2015 года.

В прошлом году для того, что-
бы привести вам таблицу цен на 

сладости, мы проводили контроль-
ную закупку. В нынешнем решили 
пойти другим путем: обратились к 
заведующим самых крупных ма-
газинов и торговых павильонов 
города, в которых продают сладо-
сти, с просьбой написать нам сто-
имость конфет и заверить все под-
писью. Удивительно, но некоторые 
это сделали с большим трудом, ут-
верждая, что конкуренты продают 
просроченные конфеты, поэтому 
и цены у них заниженные. А одна 
из предпринимателей, к кому мы 
пришли, и вовсе отказалась на-
зывать стоимость конфет. В чем 

причина такого поведения пред-
принимателей, остается только 
догадываться. В любом случае, 
несмотря ни на что, у нас все  
получилось. 

Где самые дешевые конфеты?
«СН» узнала, в какой из торговых точек Богучара 
цены на конфеты для новогоднего кулька ниже
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